



お正月は、みんなで作った! ねりまの魅力すごろく



あけまして

おめでとうございます



練馬区長
前川 耀男

全国を先導する大都市自治体を目指します

区長に就任して10年になります。働き甲斐のある歳月だった、そう思っています。

私は39年間練馬区で暮らし、都心に通勤しながら子どもを育て、老親を介護し、豊かなみどりのなかでジョギングを楽しむ心足りた日々を送ってきました。ただ、区政には飽き足らなさがあつた。まさに区民の一典型でした。

縁あって区長に就任したからには、その感覚を基本に区政を変えたい。心から願いました。これが私の「改革ねりま」です。毎日のように区内各地を回り、区民の皆さんと意見を交わし、参加と協働を根幹に据えた区政運営を進めてきました。皆さんと力を合わせた努力が実を結び、福祉医療と都市インフラは飛躍的に充実しました。

今、練馬区は全国でも稀な人口の増加傾向にあり、新たな発展期を迎えています。引き続き、区民の皆さんと力を合わせ、政策でも住民自治でも、全国を先導する大都市自治体を実現したい。固く決意しています。



練馬区議会議長
田中 よしゆき

安全・安心なまちの実現に取り組めます

謹んで新年のご挨拶を申し上げます。区民の皆さまにとって、幸多い年となりますよう心からお祈り申し上げます。

昨年は、関東大震災の発生から100年となる節目の年でした。ご家庭での防災対策を改めて見直された方もいらっしゃると思います。

区は今年、災害時に自力で避難することが難しい避難行動要支援者に対し、現況調査を行い、個別避難計画の作成に着手します。また、災害に強いまちをつくるために、密集住宅市街地整備促進事業や防災まちづくり事業を精力的に進めています。さらに、西武新宿線の連続立体交差事業や大江戸線の延伸等の都市インフラの整備により、防災・減災に留まらず、一日も早い復旧・復興等、国土強靱化にも資するまちづくりを進めています。

練馬区議会は、広く皆さまのご協力をいただきながら、前川区長とともに、引き続き安全・安心なまち練馬の実現に取り組んでまいります。